

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 29. Januar 2015

## **Badeseen: Dauerkartenpreis für Mainhäuser unverändert**

### **Gemeinde subventioniert verbilligten Eintritt mit etwa 20.000 Euro**

Der Dauerkartenpreis zum Eintritt für die beiden Mainhäuser Seen bleibt für Einheimische weiter unverändert. Wie Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder auf Grund der Berichterstattung zur Änderung der Gebührenordnung für die Badeseen und den Campingplatz in Mainhausen mitteilt, habe die SPD hier explizit auf eine Erhöhung der Eintrittspreise verzichtet.



„Für Mainhäuser Bürgerinnen und Bürger wurden in den vergangenen Jahren rund 1.000 so genannte Ferienkarten verkauft. Mit diesen verbilligten Dauerkarten - 20 Euro für Erwachsene und acht Euro für Kinder - stellt die Gemeinde ihren Einwohnern damit auch künftig eine besondere Leistung parat. So zahlen Erwachsene künftig nur vierzig Prozent des eigentlichen Eintrittspreises, Kinder und Jugendliche nur 32 Prozent der Gebühren für den Badespaß an beiden Seen. Und dies für die komplette Badesaison“, erläutert Gerfelder.

„Wir hoffen, dass weiter kräftig von dem Angebot Gebrauch gemacht wird und entsprechend viele Mainhäuser die Badeseen nutzen.“ Vor dem Hintergrund der verbilligten Ferienkarte subventioniert die Gemeinde die Nutzung durch Einheimische mit etwa 20.000 Euro im Jahr.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen